

装栄株式会社
URL: <https://www.sohei-net.co.jp/>
SOHEI

かわら版

VOL.143
新年号

2024年
1月1日発行

●発行所／編集者：装栄株式会社 管理本部

〒550-0026 大阪市西区安治川2丁目1番4号 TEL (06) 6584-1791 FAX (06) 6584-1793

INDEX

1. 新年ご挨拶
2. ケルヒャージャパン㈱/セイワ近畿㈱商品紹介
3. ㈱リンレイ/㈱ミヤキ商品紹介
4. 5. 各お取引先年頭挨拶
6. ミッケル化学㈱商品紹介/2023ヒューマンフェア視察報告
7. 装栄㈱商品紹介/オカちゃん
8. 装栄休業日のご案内/掲載商品案内

- : 代表取締役 山田 淳
 : コードレスアップライトクリーナー/ザラザラ床用水拭きモップ
 : 新商品3種/ハヤブサ
 : 各社挨拶
 : 手あか落し
 : 使い捨て手袋の比較

謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。

旧年中は格別のお引き立てを賜り厚くお礼申し上げます。

昨年は32年ぶりに円が対ドルに対して下落し一時150円を超える水準まで下がり、日本国内の多くのモノが円安による値上がりの影響を受け、苦労の多い一年となりました。とは言え、

具体的な打開策を見いだせない現状から鑑みるとまだこの状況はしばらく続く可能性が高いと

いった状況の中、商品の値上げを余儀なくされ、多くのお客様に製品の価格転嫁についてご理解を賜りましたことを改めて御礼を申し上げます。

一方では昨年は多くのスポーツが明るいニュースで日本国内を大いに賑わってくれました。未だ記憶に残っている方もいらっしゃると思いますが、WBCでの侍ジャパンの活躍は大きな感動を呼び、プレッシャーの重圧に打ち勝ち、見事に世界一の称号を勝ち得ました。その他のスポーツも2024年パリ五輪に向け、バスケットボール男子・バレー男子などがテレビでも放送され、自力出場を決めた瞬間には多くの選手がファンとともに喜びを分かち合い涙するシーンは感動的でありました。

またビジネスシーンにおいては「ChatGPT（チャットジーピーティー）」が春頃に大きな話題となりました。OpenAI社が開発した人工知能チャットボット「ChatGPT」は、2022年11月の公開後、多くのシーンで利活用が進んでおり、野村総合研究所が調査したデータによると2023年5月中旬には日本国内からのアクセス数が767万回/日に達しているそうで、米国、インドに次いで日本は3番目に多いという統計が出ております。様々な業種において活用方法の期待と用途は異なりますが、データ活用や集計、新たに何かを創り出すための準備や下地調査など、そのままでは食べられないが料理をする際の食材や下ごしらえのような感覚ではない



かと個人的な主観ではありますが感じております。

さてコロナ禍で外出自粛を余儀なくされた2019～2020年は、フィットネスクラブやスポーツジムの売上高が大きく減少しました。しかしその後は、自宅待機やテレワークによる運動不足解消を目的としてジムに通い始めるユーザーが増加しました。そしてSNSの普及による情報発信とともに筋トレがブームになっているようです。特にインスタグラムにおいては他人から評価を受けたり、他人の筋トレの様子や結果を見て自己効力感を高めていく効果があるようです。この自己効力感は何を変えたいと思ったときに行動に移すために必要な感性だと言われております。そして今年はといふ「ファスティング」がより流行し、市場が拡大するのではないかと言われております。ファスティングとは、いわゆる「断食」のこと。過酷な修業のひとつとして取り入れられるほど実にあります。ところが近年、ファスティングブームと呼ばれるほど実践している人が増えているそうで、その理由として美容と健康に良い効果をもたらすそうです。特にSNSを中心に多くの情報が溢れ、憧れのモデルさんなどが実践している様子を見ながら、自分もこうなりたいと強い願望を持ち行動を起こすようです。ただし断食に関しては本来とても危険を伴う行為なのでご注意ください。

昨年の流行語大賞は阪神・岡田監督の「アレ」でした。選手が優勝を意識しすぎず普段通りにプレーできるように「アレ」と表現していたのは皆さまご存知かと思います。しかしビジネスシーンにおいて「アレ」という表現は曖昧で具体性がなく、ほぼ使えない言葉となります。弊社も社内外問わず、まだまだ曖昧な部分が多くあり、捉え方に大きく認識の違いが起つたりする場面がございます。今年はそのような表現をなくしていく努力を重ねていき、認識のズレが起こらないようにつつかりと指導を重ねていきたいと考えております。最後になりますが、本年も皆さまと共に成長していきたいと願っております。誠実にしつかりと前を向いて進んでいきますので、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

装栄株式会社

代表取締役社長 山田 淳

ケルヒャー新商品[CV30/2Bp]紹介

いつもお世話になっております。ケルヒャージャパン株の染田と申します。

今回ご案内させていただくのはケルヒヤーバッテリーユニバース（同一バッテリーで複数種のマシンを運用していく）シリーズ待望のアップライト掃除機「CV30/2Bp」です。

ご存じの通りビルメンテナンス技能検定でのテスト機となっているコードタイプマシン CV30/1 がありますが、業界のスタンダードマシンを凌駕するマシンとなりました。



す。当社比マイナス33%の薄型を実現しました。

お客様にはデモンストレーションをさせていただけるようにマシンを準備しております。お気軽にご相談下さい。

宜しくお願ひ致します。

・CV30/2Bp

希望小売価格 110,000円（税抜）

※バッテリー、充電器別売り

推奨バッテリー及び充電器

（数種類あるのでオススメ記載）

バッテリー・パワーブラス36/60

希望小売価格 48,000円（税抜）

・バッテリー・パワーブラス急速充電器36/60

希望小売価格 32,000円（税抜）



③半自動ブラシクリーニング：フットスイッチで簡単にローラーブラシをメンテできます。絡んだゴミをカットし、そのまま吸引。手を汚しません。衛生的に管理できます。

④使いやすい設計：ハンドルに電源ボタン、エコモード切り換えボタンを設置。片手で簡単操作できます。ハンドル上のディスプレイにはバッテリー残（分）が表示されますので、計画的に作業頂けます。トラブル時はエラーコードを表示、適切に対処頂けます。

⑤バッテリーユニバース：コードレスなのでコードの取り回し不要。コード躊躇リスク、引っ掛け事故リスク削減、コード差し替えの手間、時間の削減ができます。またたくさんのマシンを同じバッテリーで稼働させることができます。

新製品 CV30/2Bp の特徴を簡単にまとめます。

①面圧自動調整機能：床材により変化する真空度を感じしモーターへ信号を送りブラシを上下して真空度を一定に保ちます。面倒で繊細な面圧の調整作業がなくなり作業性が上がると同時に、ベルトやモーターへの過剰な負担を軽減してトラブルも回避します。

②フルフラットボディ：本体からノズルまでフルフラットになるのでベッドや什器等の下にも入り込みより細やかな清掃が可能で



技術データ

可動時間 (Battery Power+ 36/60)	32分/50分 (eco)
ローラーブラシの幅	252 mm
電力 定格/エコモード時	420/350W
吸引風量	34L/秒
真空度	18.7 kPa
コンテナ容量	3 L
重量	8.0kg

がございます。実際にご興味を持たれたお客様面での文字による表現に残念ながら限界

セイワ新商品
「ザラザラ床用水拭きモップ MZR-500-5」紹介

大阪支店 染田 祐輝

セイワ新商品
「ザラザラ床用水拭きモップ MZR-500-5」紹介

大阪支店 染田 祐輝



昨日、「マンション」、「病院」、「公共施設」、「駅」、「トイレ」等でザラザラ床（ノンスリップ床）をよく見かけると思います。高齢化社会が進む中、防滑効果のあるザラザラ床の需要は年々増えていっています。その

ような中、ようやくモップメーカーのセイワより、摩擦抵抗の強いザラザラ床でも使用できるモップが発売されました。

【使用方法】

①モップに適量の水分を含ませてください。

②「マジクロモップホルダー」に取り付けます。

③対象面を清拭します。

④モップ清拭面が汚れたら、新しいモップに交換、もしくは汚れたモップを洗ってから再利用してください。

【注意点】

・本製品の使用には、別売の「クレンリネ

スハンドル」及び「マジクロモップホルダー」が必要です。

床に水分が残り、転倒事故等の原因になりますので、しっかりとモップを硬絞りしてください」と使用ください。

・本製品は様々なザラザラ床（ノンスリップ床）でテストをおこなってきましたが、極度のザラザラ床には対応出来ない可能性もございます。

モップメーカーセイワの自信作「ザラザラ床用水拭きモップ MZR-500-5」のご注文を心よりお待ちしております。

モップメーカーセイワの自信作「ザラザラ床用水拭きモップ MZR-500-5」のご注文を心よりお待ちしております。

・標準小売価格・オーブン
・サイズ・縦9cm×横45cm
・材質・アルミ・ナイロン・ステンレス
・重量・400g

セイワ近畿株式会社

代表 坂田 孝成

お取引先年頭御挨拶



ペンギンワックス株式会社
販売部
エリアマネージャー
岡野 敏也

新年あけましておめでとうございます。旧年中は格別のご愛顧を賜り、誠に有難く御礼申し上げます。

昨年は、ようやくコロナも5類になりマスクの着用は個人の判断が基本となり徐々にコロナ前の状態に戻り始めました。しかし依然ロシアによるウクライナ侵攻、ハマスとイスラエルの敵対関係、円安、エネルギー価格の高騰、世界的なインフレ、気候変動等、いくつもの要因とその影響が複合的に重なった大変な1年間でした。今年も現段階では、様々な状況も落ち着く要素も不透明で、さらに今年も経済状況も厳しくなる可能性も排除出来ません。何とか1日でも早くあらゆる問題が終息する事を祈ります。

さて、弊社は昨年に引き続きまして、リチウムイオンバッテリーを搭載した省電力で効率化が可能となる製品開発と販売に力を注いで参ります。少しでも皆様の作業環境の改善や効率化に尽力し、社会に貢献する企業を目指して参ります。まだまだ経済の閉塞感が強いですが、立ち止まること無く、新たな挑戦が必要だと思います。弊社もその一旦を担える様に努力してまいりますので、弊社製品へのご支援の程宜しくお願ひ申し上げます。



株式会社アルボース
大阪支店
栗花落 恒治
(つゆ)

新年明けましておめでとうございます。
旧年中は格別なご高配を賜り厚く御礼申し上げます。
昨年も引き続き新型コロナの流行に悩まされると思いま
したが、感染者数が減少を理由に、五月から新型コロ
ナがインフルエンザと同等の五類となり、人々の生活に
動きがでてきました。一時のインバウンド程ではありま
せんが、外国人観光客が増え、大阪市内や地方も賑やか
になります。人と人が行き来する環境には、イン
フルエンザ、ノロウイルスを始め公衆衛生上の懸案と
なる新興や再興の感染症が報告されています。今後もこ
れらの発生や流行が起こり得る事は否定できません。こ
こは、油断せず、こまめな手洗いや手指消毒の実施、新
しい生活様式を取り入れた感染予防を徹底していただき
ますようお願い致します。

当社は感染症対策の一端を担う企業として、これからも
お役に立つ製品とサービスを通じ、より清潔で安全・快
適な環境の実現に邁進してまいります。皆様の今年一年
の益々のご発展を祈念致しますとともに、本年も弊社製品
のご愛顧を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。



株式会社万立
営業部
桐本 朋夫

新年明けましておめでとうございます。
旧年中は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。
株式会社万立は建物の衛生管理、床の管理用のワックス・洗剤、近年は次亜塩素酸水溶液をメインに皆様にご愛顧頂いております。

昨年は新たに、酵素のチカラで揚げ油の劣化を防ぐ「G R E X（ジーレックス）」や、バイオのチカラでお風呂がカビないバイオ防カビ洗剤「フロカビネーゼ」を発売し、紹介させていたきました。どちらも、どちらも、万立らしい創造性豊かな製品であると自負しております。どうぞよろしくお願ひいたします。

本年も大切なお客様が安心して生活ができる環境作りにお役に立てるような製品を紹介してまいります。
皆様の今年一年の益々のご発展を祈念いたしますとともに、本年も弊社製品のご愛顧を賜りますよう、よろしくお願ひ申上げます。



サラヤ株式会社近畿支店
公衆衛生部
加藤かのん



ミッケル化学株式会社
大阪営業課
山岸 一登

新年明けましておめでとうございます。旧年中は格別なご高配賜りましたこと、深く御礼申し上げます。

昨年は物価の高騰とそれに伴う課題により、皆様におかれましても様々な苦労をされた一年であつたと想います。そんな中、お客様から頂くキーワードは時間短縮と環境配慮の2つでした。コロナ禍が明け経済活動が再開されることで、人手不足の問題がより大きくなつております。また、オーナー様のご意向で環境配慮商材の提案を求められるシーンが増えています。ミッケル化学ではそのようなお声にお応えできるよう提案してまいりますので、お声掛け頂けますと幸いであります。本年も昨年同様のご愛顧を賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。



シーバイエス株式会社
クリーンケア事業部
皆元 信幸



株式社リンレイ
大阪支店
一ノ瀬 徹

新年明けましておめでとうございます。旧年中は各別のこ
愛顧を賜り、厚く御礼を申し上げます。
先の見えない円安や物価高で不安な日々が続いております
が、安心安全な環境で生活を送れるのも、皆様方の日々のご
活躍のお陰だと感じております。誠にありがとうございます。
昨年、発売させて頂きました『クリアリコーティング』は、
樹脂ワックスを塗布された床材において、アルコール手指消
毒剤などでできた白化痕に直接噴霧するだけで、修復ができる
る製品です。どなたでも簡単に使用できる為、専門的な技術
も必要なく、気になった時に最小限の作業で白化痕を自立た
なくすることができます。床材や消毒薬の種類に関係なくワ
ックス被膜の修復が可能です。また、同じ箇所で発生した場
合でも繰り返し復元する事が可能です。製品説明、テモ施工
を実施させて頂きますので、お気軽にお声かけ下さい。よろ
しくお願ひいたします。
本年も昨年同様のご愛顧賜りますよう、何卒よろしくお願ひ
申し上げます。



株式会社ニイタカ
大阪営業所
中川 嘉哉

提様の「新規事業開拓部」は、これまでの「新規事業開拓部」としては格別な高配を賜り、厚く御礼申し上げます。中明けましておめでとうございます。

さて、本年は新規事業開拓部として、より一層、社員の皆様に貢献できるよう、努力してまいります。

今後とも、よろしくお願いいたします。

お取引先年頭御挨拶



セイワ近畿株式会社
代表取締役社長
坂田 孝成

新年あけましておめでとうございます。旧年中は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。昨年はセイワ製品の知名度を高めるため、様々な業界の展示会に出展させていただけ、その甲斐もあってか、例年以上にセイワ製品への問い合わせが多い一年となりました。今年もより一層、セイワ製品の普及に努めさせて頂く所存ですので、宜しくお願い申し上げます。

さて、昨年1月にこちらのかわら版の中で「新製品発売に向けて、実用テストのピッチを上げておる段階です」とお伝えしておりましたが、ようやく先月12月にノンスリップ床専用モップとして「ザラザラ床用水拭きモップ MZ-R-500-5」を発売させていただきました。お客様より大変ご好評をいただいており、この場をお借りして、お買い上げいただきましたお客様に厚く御礼申し上げます。

また、令和6年用の総合カタログ「Cleaning Tools Catalog VOL. 14」を発刊しておりますので、是非とも装栄様、弊社にお問い合わせ頂き、につくりとご覧になつて頂ければ幸いです。本年もセイワ製品のご愛顧の程、宜しくお願ひ申し上げます。



キクロン株式会社
濱田 韶馬

新年明けましておめでとうございます。
旧年中は格別のご高配を蒙り、厚く御礼申し上げます。また日頃からキ
クロン製品を「要用いたたき誠にありがとう」ございます。
キクロン株式会社は「洗う」をテーマに生活をより快適にする家庭用品を
開発・製造・販売しております。「キクロン」といえば弊社の代表的商品「キ
クロン▲」のイメージが強いかと思いますが、実はキクロン▲だけでなく清
掃用品・バス用品・洗浄用品・ホーディタオル等、多くのヒット商品もございます。
よろしければ是非、弊社ホームページを閲覧ください。皆様の気になる商品
もきっとみつかるかと思います。<http://www.kikuron.com>（洗浄科学研究所（KSC））
さて、昨年は新型コロナウイルス感染症も5類感染症へと移行し、マスクの
着用や行動制限などが緩和され、約3年間続いた「ウィズコロナ」の生活に
もようやく終わりが見えできました。
弊社としては、昨年に「両面使えるソフトたわし」「ビルクリーニングた
わし」といった、キズリスクを軽減する、ビルメンテナンス業態向けの新製
品を発売させて頂きました。
本年は「アフターコロナ」として、飲食・観光・インバウンド等、あらゆる
業界で昨年以上の経済回復が見込まれる為、弊社も「スポーツたわし」の専門
メーカーとして皆様のお役に立つ製品を供給できるよう努めて参ります。
本年も皆様のご健勝と益々のご発展をご祈念致しますと共に、昨年同様のご
愛顧を賜りますよう、真しくお願い申し上げます。



株式会社テラモト
営業部
河本 翔平

謹んで新春の祝詞を申し上げます。昨年も格別なご高配を賜り厚く御礼申上げます。

テラモトでは「エアロカートΣハイクロ」を2024年の新商品として発売いたします。

高級感溢れるデザインに加え、細部にもこだわっています。これまでこだわってきた「魅せる清掃」により磨きがかかるシリーズとなっています。本年も各施設様のイメージアップにつながるような清掃資機材を開発し、みなさまにお届けできるよう頑張ります。

最後になりましたが、皆様のご健勝をお祈りしますとともに、今後なお一層ご愛顧のほどよろしくお願ひ申し上げます。



ケルヒャージャパン株式会社
大阪支店
染田 祐輝

格別の新年あけましておめでとうございます。旧年中ご愛顧を賜り厚く御礼申し上げます。ビルメンテナンス業界においては、感染症と共に生産性の向上が当たり前となり本格的に人手不足問題が生じます。清掃においてはロボットだけではなく清掃用した新しい掃除の仕方が定着していくことでしょう。

ことしょくこと関西においては万博や云にも関連した地域の開発や新しい市場の創出に活気が出てくるかと思ふが、確かにそれが長らく続く世界的な社会情勢であります。清掃管理コストは抑えていかなければなりません。清掃管の高価なメンテナンス業者様には大事に思ひます。

いいへスケな供くブル安ま開発や新しさがどうなやす。向うからも大切なことが出来ます。清掃業界の地位向上改革、効率化、利益体験のしるつがと考え方もありまます。清掃業の地位向上はケルヒャーにお任せ下さい。お力添えでまいります。



株式会社マキタ
大阪営業所
花井 剣

新年明けましておめでとうございます。
旧年中は格別のご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年は、観光産業を筆頭に国内外での人の往来が活発になるとともに、経済活動も正常に戻り、清掃需要も大きくなる1年でしたかと感じております。

本年も引き続き、ハンディクリーナをはじめとする清掃機器・プロワなどの充電式園芸工具等による、「コードレス化による作業効率の改善」・「作業負担の軽減」・「使いやすさの向上」の点でSDGsへの貢献を目指していく所存です。皆様のお役に立てる製品を引き続き発売・提案させていただきます。

皆様の今年一年の益々のご発展を祈念致しますとともに、本年も弊社製品のご愛顧を賜りますよう、宜しくお願ひ申し上げます。



藏王工業株式会社
大阪営業所
木村 圭佑

新年あけましておめでとうございます。
旧年中は格別のご愛顧賜り、心より厚く御礼申し上げます。
昨年は大の野球ファンの私には、WBC優勝や阪神タイガースの優勝と楽しみが多く、盛り上がった1年でした。
そんな興奮冷めやらぬままビルメンヒューマンファアにて商品を出展させて頂きました。
発売より大好評のスピアーサイクロンプロが大きな進化を
げました。多数のご意見ご要望にお応えし、HEPAフィルタ搭載・更に静音性を追求した製品となりました。
また20インチ自動床洗浄機に新たなラインナップが登場
しました。少しでもお安く提供出来るよう試行錯誤を重ね、
売させて頂く事となりました。常駐現場でのご使用に大きな
力を感じています。
更に春頃にもう1機種発売予定となつております。藏王帝
らしい変化球勝負で、痒い所に手が届く商品となつております
是非楽しみにお待ち下さい。
身近な皆様方に、少しでも閉塞感を解消できるような明る
い情報を発信して参ります。
最後になりましたが、皆様のご健勝と益々のご発展をご祈
いたしますと共に、本年も変わらない笑顔でご指導ご鞭撻賜
りますようお願い申し上げます。



山崎産業株式会社
大阪営業所
北内 一生

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は格別のご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年は新型コロナウイルスも第5類に移行され、経済が大きく動き出した1年となりました。

阪神タイガースが38年振りの日本一を達成したことや、2025年には大阪・関西万博も控え、関西が非常に盛り上がっているのを日々感じております。弊社におきましてもこの盛り上がりに負けない様新製品の開発や既存製品の改良に注力していく所存です。

ビルメンテナンス業界におきましても、IoTを活用した清掃方法や、清掃ロボットの導入など従来の清掃方法からの効率化、省力化に向けた動きが広まっております。その中でも弊社が提供する「コンドルIoTソリューション」では社会生活のさまざまな場面で今までとは違う便利な仕組みをご提供致します。主にスマートトイレスистем、スマートサイクルボックス管理システム等、清掃業務の効率化を図れるシステムとなっていますので、導入をご検討の際はぜひご一考願います。

こういった商品を含め、これからもお客様のニーズに沿ったご提案ができるよう、日々努力して参りますので本年も何卒、昨年同様のご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。



スリーエムジャパン株式会社
コマーシャルソリューション事業部
後藤 大輔

新年明けましておめでとうございます。昨年中は格別なご高配を賜り厚く御礼申し上げます。今年にも増して3Mは製品をご使用いただくお客様により快適、効率的な日々の作業にお役立ていただける新しいツールを供給すべく、日々取り組み続けています。

本年は3Mの得意分野であるフロアパッド関連製品で新製品の発売を予定しております。現時点ではまだお伝え出来ないのですが、定期洗浄にお役立ていただけるものと確信しております。

既存品のスコッチ・ライトTM SPPファイン、スコッチ・ライトTM パーブルダイヤモンドパッドとの併用にてフロア光沢の品質維持向上が期待できる製品です。上市した際には是非一度お試しください。

今後も皆様のお役に立つ新製品を供給する予定でおりますのでご期待ください。

本年も昨年同様のご愛顧を賜りますよう、宜しくお願い申しあげます。

新製品「手アカ落し」発売のご案内

お世話になつております。ミッケル化学株式会社大阪営業課の山岸と申します。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、手アカ汚れに特化した洗剤「手アカ落し」を発売させて頂くこととなりましたので、この場を借りて紹介をさせて頂きます。

新型コロナウィルス感染拡大以降、人の手が触れる場所の美観維持という課題が、以前に比べて高いレベルで要求をされているよう見受けられます。特にエレベーター操作盤周りによく用いられる「ヘアライン加工ステンレス」素材に関しては、付着した手アカが落ち切らないといったお困りの声を多数頂いておりました。業務用洗剤としては、艶出しを兼ねた洗剤を使われている方も多いかと思いますが、「仕上がりにムラがでやすい」といった声も聞かれ、恐らく同様のお困りを抱えている方が意外と多いのではないかと思われます。

そこで当社は、お客様の困りごとを共に解決する企業として、ニッチな分野ではあります、手アカ汚れに特化した洗剤を開発致しました。簡単に製品特徴を説明させて頂きます。

製品名・手アカ落し

容量 500ml × 6本入/ケース

使い方・原液使用。ウエスに2、3回洗剤を吹き付け、表面を均一に拭きあげる。

特徴①『手アカ汚れ除去に完全特化、汚れ

を落としきる抜群の洗浄力』

液性をアルカリ寄りによります。汚れの除去力に関しては、高いレベルでご満足いただける設計になつています。ぜひ一度、お試しになつたければと思います。

ミッケル化学株式会社

特徴②『拭き痕が残りにくく一度拭き不要。簡単にキレイに仕上がる』

洗剤に含まれる不揮発分を可能な限り少なくすることで、拭き痕が残りにくい設計になっています。二度拭き不要なので、スピーディーに美観を向上させることができます。

特徴③『多様な素材に対応して使用可能。抗菌剤配合』

ステンレスだけでなく、アクリルパーキーション・ガラスのショーケースなどにも使用可能。短時間作業かつ、しっかりと水拭きして頂ければ、銅や真鍮といった素材への使用も可能です。抗菌剤配合で、洗浄後の衛生面にも配慮しています。



図1 手あか落しの洗浄力試験



図2 手アカ落しの現場試験

に特化した仕様です。汚れの除去力に関しては、高いレベルでご満足いただける製品に仕上がっています。ぜひ一度、お試しになつたければと思います。

ミッケル化学株式会社
大阪営業課 山岸一登

新年もより一層のご支援賜りますよう、心よりお願ひ致します。
本年もより一層のご支援賜りますよう、心よりお願ひ致します。

新年あけましておめでとうございます。旧年中は格別なご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

ビルメンヒューマンフェア & クリーンEXPO2023視察報告



艶出し成分など一切配合せず、洗浄力に特化した仕様です。汚れの除去力に関しては、高いレベルでご満足いただける製品に仕上がっています。ぜひ一度、お試しになつたければと思います。

私の経験した展示会といえば、別業界のものですがもう15年も前の話、現在のネットでの事前登録からの入場者管理にQRコードを使用するなんて思いもよられませんでした。

さて会場内は撮影禁止とのことなので写真を撮ることはできませんでしたが、この展示会場で1番目を惹いたのはやはりロボットでした。出展ブースの大小に関わらず、大変多くのメーカーがロボットを展示実演しており、例外なくロボットブースには多くの来場者が集中し、昨今

のビルメン業界における人材不足を改めて肌で感じることができました。同時に多少なりとロボットに関しての見識はあつたつもりではありました。こうも使用場所や用途によって様々な機種が存在することに、私の勉強不足を痛感されました。

もちろんロボット以外にも多数の展示商品があり、様々なブースを訪問しましたが、印象としては各社SDGsや環境に対する配慮、エコマーク取得製品など、環境保全に対する意識が高く、私自身営業として意識を高める必要があると感じました。

今回の展示会の視察により、初見の製品や多数のロボット、新しい製品に実際に触れて、また一つ知識を吸収することが出来、この経験を活かし痒いところに手の届く提案を出来るよう活動してまいりました。この届く提案を出来るよう活動してまいりましたので、今後とも宜しくお願い致します。

装栄株式会社

九州支店 桑野 貴至

「比べてみました」
—使い捨て手袋編—

明けましておめでとうございます。

2024年始まりというめでたい時に、かわら版を担当することになりました、持っている女岡田彩加です。今回も何を書こうかすごく悩みました。から揚げをそもそも肉にするか胸肉にするかくらい悩みました。そこで思い出したのが前々回、比べてみましたという名目でタオルペー

パーの商品比較を紹介したのが好評だった記憶、なので今回も比べてみました。コーナー、違いをいまいち実感していい使い捨て手袋を超個人的な意見で比べてみようと思います。



①シンガーブラスチックグローブ
NO.8100(PVC)

た時のフィット感は良く伸縮性もあって使用感も抜群でした、その中でもひと際肌触りが良く柔らかく感じたのがダンロップ粉無天然ゴムでした。

最後にニトリル手袋、ダンロップ「NS480青」(画像③)、ダンロップ「NZ4430白」(画像④)、「ニトリリストタッチ青」、「シンガーニトリルコンフォートグローブ ホワイト」を比べました。天然ゴムに比べると若干劣るものの肌触り的には良く、どのニトリル手袋もフィットし、しつくりきます。その中でNS480青は、特に柔らかく肌触りが良いですが、カラー展開が青しかないのが少し残念、白が入用の場合は、NZ4



②粉なし天然ゴム極薄手袋



②粉なし天然ゴム極薄手袋

ト面も考へないと！」とされる方には宇都宮製作「シンガープラスチック手袋No.8100」をおススメします。この2種類は大阪で在庫しているので1箱（100枚）からお届け可能なので購入のしやすさも一押しです。

この検証結果はあくまでも私個人の感想になりますので、「言つてた内容と違うじゃないか！」といったクレームはご容赦願います。

さて、最終的な私の検証結果ですが、「コストは関係ない、使用感を重視！」といふ方にはダンロップ「粉無し天然ゴム」、「いやいや使い捨てとして使いならコス



④N74430白(ニトリル)



③NS480青(ニトリル)

430になり、NS480より若干薄手の仕様になるため、全くの同等品とはいきません、しかし小箱の入り数は200枚となり、コスト面ではお得です。

2024年 1月						
日	月	火	水	木	金	土
	1 祝日	2 休業	3 休業	4 休業	5	6 休業
7 休日	8 祝日	9	10	11	12	13 休業
14 休日	15	16	17	18	19	20 休業
21 休日	22	23	24	25	26	27 休業
28 休日	29	30	31			

2024年 2月						
日	月	火	水	木	金	土
					1	2 3 休業
4 休日	5	6	7	8	9	10 休業
11 祝日	12 祝日	13	14	15	16	17 休業
18 休日	19	20	21	22	23 祝日	24 休業
25 休日	26	27	28	29		

1月・2月の休業日のご案内

掲載商品案内

ページ	商品名	容量(サイズ)または形式	単位	標準小売価格(税抜)	メーカー(発売元)
2	アップライト掃除機「CV30/2Bp」		台	100,000	ケルヒャージャパン(株)
	バッテリーハードワープラス36/60		ケ	48,000	
	バッテリーハードワープラス急速充電器36/60		ケ	32,000	
	ザラザラ床用水拭きモップ MZR-500-5		マイ	オープン	
	マジクロモップホルダー M-500H		ケ	オープン	
3	バッテリ式ドライバーキャン RDコートレスIIフルバ		台	オープン	(株)リンレイ
	ウルトラhardt ハードワープラスクリーナー	4L	ボン	8,800	
		18L	ハコ	25,600	
	R' SPROホテルプラスクリーナー	4L	ボン	5,600	
		18L	ハコ	15,800	
6	ハヤブサ	4L	ボン	オープン	(株)ミヤキ
		18L	ハコ	オープン	
6	手つか落し	500m 1	ボン	オープン	ミツカル化学(株)



装栄に対するご意見は

装栄目安箱
meyasubako@sohei-net.co.jp



かわら版に関するご意見は

かわら版
kawaraban@sohei-net.co.jp



友だち絶賛募集中!

LINE公式アカウント
@542kaoun

装栄株式会社



<https://www.sohei-net.co.jp>

大阪本社 〒550-0026 大阪市西区安治川2丁目1番4号
TEL06-6584-1791 FAX06-6584-1793
京都支店 〒601-8174 京都市南区上鳥羽清井町266
TEL075-671-7561 FAX075-671-7580
九州支店 〒816-0932 福岡県大野城市瓦田4丁目10番3号
TEL092-502-5911 FAX092-502-5900
四国支店 〒761-0311 香川県高松市元山町1231-1-2B
TEL087-865-6575 FAX087-865-6577